

von den Römern im Jahre der Welt 3836. überwunden, gefangen, und im Triumphe aufgeführt, worauf Macedonien zu einer Römischen Provinz gemacht wurde.

Was hat das Asiatische Königreich für Schicksale gehabt?

Der erste König hieß Antigonus. Mit der Zeit theilte es sich in drey kleinere Reiche; in das Pergamenische, dessen letzter König Attalus das Römische Volk zum Erben einsetzte; in das Pontische, dessen letzter König Mithridates, nach einem blutigen Kriege, gleichfalls von den Römern überwunden wurde; und in das Armenische, dessen letzter König Tigranes hieß.

Was ist von dem Syrischen Königreiche zu merken?

Es haben darinn nach einander 22 Könige geherrscht. Die berühmtesten sind, Seleucus, der Stifter desselben; Antiochus Soter, zu dessen Zeit die Parther ein neues Reich im Oriente stifteten, zu welchem ganz Persien gehörte; Antiochus der grosse, der in den Kriegen mit den Römern viele von seinen Eroberungen wieder einbüßete; Antiochus Epiphanes, der wegen seiner Grausamkeit gegen die Juden berühmt ist, und Tigranes, der zugleich König in Armenien war, aber von den Römern aus Syrien vertrieben wurde, worauf sie sein Land in eine Römische Provinz verwandelten.

Wie gieng es endlich in Aegypten?

Dieses neue Königreich hat unter zwölf Königen, welche insgesamt den Namen Ptolemäus führten,